
Punto n.2

INTERROGAZIONE  PRESENTATA  DAL  CONSIGLIERE  ANIMALI  SAMUELE  DEL
GRUPPO CONSILIARE JESI IN COMUNE-LABORATORIO SINISTRA, AD OGGETTO:
PROBLEMATICHE ZONA COAPA

Premesso che:

-  negli  scorsi  mesi  un  folto  gruppo  di  residenti  e  titolari  di  aziende  ha  presentato
all’amministrazione  una  serie  di  segnalazioni  proposte  relative  a  problematiche  che
interessano la Zona Coapa (viale Don Minzoni e vie limitrofe);

-  ci  si  sofferma  in  particolare  su  questioni  che  riguardano  viabilità,  sicurezza  (es.
mancanza di  marciapiedi,  caditoie  non custodite…) e riqualificazione del  verde,  la  cui
manutenzione è solitamente effettuata direttamente dai residenti;

Considerato che:

- il 23 giugno i residenti hanno incontrato gli assessori Renzi e Napolitano, i quali hanno
prospettato  un  pronto  intervento  almeno  per  quanto  riguarda  le  questioni  di  ordinaria
manutenzione, in particolare afferenti a viabilità, segnaletica e caditoie;

- a distanza di oltre 3 mesi non risultano interventi puntuali o altri riscontri;

- questo gruppo consiliare è comunque interessato a conoscere quali siano le intenzioni e
le tempistiche che l’amministrazione si è data in merito a quanto prospettato;

SI CHIEDE

se i fatti illustrati siano veri e se risultino adottati o stiano per adottarsi provvedimenti in
proposito.

Per i colleghi consiglieri si allega la segnalazione dei residenti.








